



Claudia Sheinbaum y su mensaje tras el fallecimiento de Efigenia Martínez

La presidenta de la República Mexicana lamentó lo sucedido y envió sus condolencias a los familiares de la política.



Mauricio Torres X MaTorres22

Actualizado a 5 de octubre de 2024 23:38 CST



Raquel Cunha/REUTERS

La política mexicana está de luto, pues este sábado falleció **Efigenia Martínez**, quien se desempeñó en los últimos años como **Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**. Tras darse conocer su deceso, la presidenta de la **República Mexicana**, **Claudia Sheinbaum Pardo** envió sus condolencias a los familiares de la fallecida.

A través de su cuenta oficial de X, la mandataria nacional expresó su sentir a pesar de que hace unos días estuvo con ella en la toma de protesta. Así mismo dejó en claro que votó por **Martínez** para que tomara el cargo en la Cámara de Diputados.



Claudia Sheinbaum Pardo ✓
 @Claudiashein · Seguir



El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones. El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó. Le envío a su familia, compañer@s y amig@s todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia.



10:31 p. m. · 5 oct. 2024



“El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones. El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó. Le envío a su familia, compañer@s y amig@s todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia.”, escribió la mandataria.

¿Quién fue Ifigenia Martínez?

La dirigente fue una economista graduada por parte de la Universidad Nacional Autónoma de México. Fue una de las fundadoras del Partido de la Revolución Democrática (PRD) junto con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo. Así mismo fue diputada federal en 1976, 1994 y 2009, además de ser senadora en dos periodos.

[Claudia Sheinbaum y su mensaje tras el fallecimiento de Efigenia Martínez - AS México](#)